



Benefiz- Volleyballturnier

„Baggern für den guten Zweck 2025“

zu Gunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe

Liebe Sportbegeisterte und Unterstützer,

die Georg-von-Langen Schule Holzminden lädt Sie im Zusammenschluss mit der Stadt Holzminden, dem Panzerpionierbataillon 1 und dem MTV 49 Holzminden am 15. Mai 2025 zum Benefiz- Volleyballturnier unter dem Motto „**Baggern für den guten Zweck**“ zu Gunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe ein.

Der Aufschlag wird um 07:30 Uhr auf dem Sportplatz der Georg-von-Langen Schule, Berufsbildende Schulen Holzminden erfolgen. Gespielt wird im 4:4 Mixed (mind. eine Frau/ein Mann je Mannschaft - siehe Anlage Regeln), sowohl auf Rasen als auch auf Sand. Nach einem hoffentlich spannenden Finale endet das Turnier mit einem netten Beisammensein und gemeinsamer „Abkühlung“ bei musikalischer Unterhaltung sowie weiterem Catering. Die offizielle Siegerehrung wird mit samt der Scheckübergabe im Rahmen der Eröffnung der 25. Modellbauausstellung in der Kaserne Holzminden am 24. Mai 2025 stattfinden. Der Scheck wird an den Aktionisten Hr. OBStFW d. R. H. Duntemann übergeben.

Wir bitten um Ihre Zu-/Absage bis zum 02. April 2025 per Mail an:

baggernfuerdengutenzweck@bbs-holzminden.de

Um ein Startgeld (Mindestbetrag 1€) wird am Spieltag in bar an der Turnierleitung gebeten. Das Startgeld, sowie die Erlöse des Caterings werden zu Gunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe gespendet. In diesem Zusammenhang bitten wir auch das Cateringangebot ausgiebig in Anspruch zu nehmen, denn jeder Euro zählt!

Der finale Spielplan geht den Mannschaften nach Fertigstellung zu. Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung und einen sportlichen Wettkampf zu Gunsten des guten Zwecks.

Mit sportlichen Grüßen

Andreas Hölzchen, Schulleiter